## **News Release**

## **NOMURA**

2017年2月24日

関係各位

野村證券株式会社

## 2017 ワールド・ベースボール・クラシック™協賛について



野村證券株式会社(代表執行役社長:永井浩二、以下「当社」)は、「2017 WORLD BASEBALL CLASSIC<sup>TM</sup>」(ワールド・ベースボール・クラシック<sup>TM</sup>、以下「WBC」)を最高位のグローバル・スポンサーとして協賛します。

WBCは世界野球ソフトボール連盟(WBSC)公認の野球世界一決定戦で、世界トップクラスの選手たちが出場する国別対抗形式の国際大会です。4回目を迎える今大会は、3月6日(月)から3月22日(水)まで、1次ラウンドは東京・ソウル(韓国)・マイアミ(米国)・グアダラハラ(メキシコ)で、2次ラウンドは東京・サンディエゴ(米国)で、そして決勝ラウンドはロサンゼルス(米国)で試合が開催されます。すべての試合会場の看板・外野フェンスやパンフレット等に「Nomura」または「野村證券」のブランド名が掲出される予定です。

今大会では、2大会ぶりの優勝を目指す日本や、野球発祥の地である米国、多くのメジャーリーガー を輩出する中南米諸国などが参加し、世界一の称号をかけて熱戦を繰り広げます。

「変革と挑戦」というスローガンを掲げてグローバル金融サービス・グループとしての飛躍を目指す野村グループの一員として、当社は世界を舞台に高みを目指す各国代表の挑戦に共感し、WBCを協賛することとしました。

4年ぶりに開催となるこの夢舞台が世界中の野球ファンのみならず、より多くの人々に夢と感動を与える世界最大級のスポーツイベントへと発展していくよう、WBCの成功を応援します。

以上